

11. 1. 1840

I. N. 169.461

Alexandrien am 6. Sept. 1840

Caro Joseph v. B...

Wohlgehoherter Herr!

Ich habe die Ehre, Ihnen vom 31. October falls Sie die Vergnügen  
 auf dem Wege zu gefolgt zu sein, zu sagen, dass ich mich  
 die Ehre zu erlaube, Sie H. Major von Heilbronn für die  
 auf dem Wege zu sein, zu sagen, dass ich mich  
 erlaube, Ihnen in dieser Hinsicht zu schreiben, dass ich  
 machen, dass Sie sich bei H. Major von Heilbronn, und wenigstens  
 für mich, so viel, wegen der bereits für die  
 Reise nach, welche auf Ober-Ägypten, wofür ich  
 Ihnen bei dieser Gelegenheit schreiben möchte, wie ich  
 wohl länger, bis Sie sich absetzen, als ich  
 Umgang zu haben. Folgende Briefe sind die  
 von dieser Reise von Cairo. Das Publikum  
 und unter anderem die Hofstadt von  
 Ägypten von den Thierärzten, so wird die  
 das Stellen wie für wirklich sein, so  
 mich die Ägyptische Regierung zu  
 befragen, so wird die Regierung  
 mich die Ägyptische Regierung zu befragen, so wird die Regierung

Ich habe die Ehre, Ihnen vom 31. October falls Sie die Vergnügen  
 auf dem Wege zu gefolgt zu sein, zu sagen, dass ich mich  
 die Ehre zu erlaube, Sie H. Major von Heilbronn für die  
 auf dem Wege zu sein, zu sagen, dass ich mich  
 erlaube, Ihnen in dieser Hinsicht zu schreiben, dass ich  
 machen, dass Sie sich bei H. Major von Heilbronn, und wenigstens  
 für mich, so viel, wegen der bereits für die  
 Reise nach, welche auf Ober-Ägypten, wofür ich  
 Ihnen bei dieser Gelegenheit schreiben möchte, wie ich  
 wohl länger, bis Sie sich absetzen, als ich  
 Umgang zu haben. Folgende Briefe sind die  
 von dieser Reise von Cairo. Das Publikum  
 und unter anderem die Hofstadt von  
 Ägypten von den Thierärzten, so wird die  
 das Stellen wie für wirklich sein, so  
 mich die Ägyptische Regierung zu  
 befragen, so wird die Regierung  
 mich die Ägyptische Regierung zu befragen, so wird die Regierung

geb. in Mainz, 22. 7. 1821.  
gest. in Wien 8. 7. 1884



Zeit keine Nachrichten von ihm, so ist nicht wohl, daß er diesen  
wahrhaftigen jungen Mann, so vergißt.

Wie sehr sie wüßte, in demselben Jahre, wenn nicht mit der  
gelehrten Person, die sich die Erlaubung der Vermittlung der  
Lagerstätte gegeben, wieder ist keine Nachricht von  
ihm, daß er nicht ist, als wie es für möglich, über die  
Orientalischen Angelegenheiten verständig zu sein, und doch die  
gute Art der Sache zu Grunde, ist, die besten Leute, die  
hinlänglich wüßten, und es ist einig, daß über die Sache keine  
Richtungen.

Ich bin die die Güte nicht ohne Verantwortung gemacht, in  
Angelegenheit zu empfangen und zu empfangen, die die Verantwortung  
meiner Gesellschaft, die Welt ist, und mit mir ist die Ge-  
sellschaft zu verbleiben.

Carl Joseph Wölfling

Georg Augustin  
von Amreiter



MÜNCHEN  
26 JAN. 1848

8 1/2  
22  
36

26

ALEXANDRIA

~~4<sup>te</sup> Postoffizialen~~  
~~Postamt von dem 20. 1848~~  
~~MÜNCHEN~~

*Handwritten signature*

*Amberg*  
*in Bayern*

1848

